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Délégation de la prématernelle Grandir à Petits Pas 

Le Conseil élu a reçu une délégation de la prématernelle Grandir à Petits Pas 
sur l’appel d’offres qui a eu lieu pour l’offre de services de la garderie et 
prématernelle dans la nouvelle école Quatre-Saisons dès la rentrée scolaire 
2024-2025. La prématernelle Grandir à Petits Pas a soulevé des questions sur 
le processus d’appel d’offres et les raisons pour la sélection d’un autre 
fournisseur. Le Conseil élu a indiqué que conformément à la pratique établie 
et le règlement de procédure du Conseil élu une réponse écrite à la 
prématernelle suivra dans les semaines à venir.  
 
Mise à jour du budget 2023-2024 

Le Comité de finances a donné une mise à jour au Conseil élu sur le budget de 
l’année 2023-2024. Ils rapportent que les revenus du CSCN ont vu une hausse 
en raison d’une augmentation du financement du Programme des langues 
officielles en éducation (PLOÉ) et de l’hausse des effectifs comparée aux 
projections qui avaient été faites. Rappelons que le CSCN avait prévu une 
hausse d’effectif de 2.3% des inscriptions, mais le taux réel s’est avéré 
supérieur, aux alentours de 7%. 

Comité ad hoc sur la reconnaissance  

Le Comité ad hoc sur la reconnaissance a donné une mise à jour sur leur travail. 
Le Comité a révisé une liste de prix pour lesquels le CSCN pourrait soumettre 
des candidatures. Le Comité a établi trois catégories pour classer les prix et 
identifier ceux prioritaires pour des soumissions. Le Comité a indiqué qu’ils 
auraient une dernière rencontre pour considérer la création d’un prix unique 
au CSCN pour ses élèves et ses membres du personnel. 
 
Nominations pour les postes de directions d’école  
Centre Francophone d’éducation à distance (CFED): M. Stéfane Kreiner, 
actuellement directeur adjoint à l’école Notre-Dame, se joindra à l’équipe du 
CFED en tant que directeur adjoint. 
 
École Citadelle: Mme Valérie Bélanger, la directrice adjointe depuis quelques 
années, prendra la relève comme directrice de l’école Citadelle après le départ 
de Mme Lisa Magera vers l’école Jean-Claude-Mahé. 
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École La Prairie:  Après l’annonce du départ de M. Jean Doyon et son adjointe 
Mme Anne Albert-Fincham, M. Rodrigue Keumoe agira comme directeur 
d’école. M. Keumoe arrive du Conseil scolaire Viamonde en Ontario. Mme 
Annette Guemni servira en tant que directrice adjointe. Nous remercions Mme 
Albert-Fincham ainsi que M. Doyon pour leurs loyaux services au cours des 
années. 
 
École Michaëlle-Jean: Mme Heather Coffin, actuellement directrice adjointe, 
prendra la relève de Mme Gisèle Bourque afin de continuer le remplacement 
de Mme Haboon Osman-Hachi pour l’année prochaine 
 
École Quatre-Saisons: Mme Etta Viens remplacera Mme Marie-Josée Verret à 
l’école Quatre-Saisons. Mme Viens œuvre dans le milieu de l’éducation depuis 
plus de trente ans et elle possède des expériences concrètes à tous les niveaux 
scolaires. Nous remercions Mme Marie-Josée Verret pour son dévouement à 
l’école Quatre-Saisons durant cette année de transition vers la nouvelle école. 
 
Confirmations de postes en leadership 

École Alexandre-Taché : M. Valéry Bazira a complété avec succès les exigences 
de la supervision et de l’évaluation de sorte que le CSCN lui offrira la possibilité 
de poursuivre dans le même poste de directeur adjoint à l’école Alexandre-
Taché. 
 
École Claudette-et-Denis-Tardif : Mme Esther Bernard poursuivra comme 
directrice adjointe en remplacement à l’école Claudette-et-Denis-Tardif pour 
une autre année. 
 
École des Fondateurs : Mme Sonia Khoutir a respecté les attentes du poste de 
direction d’école dans son année probatoire. Le CSCN est donc heureux de 
poursuivre avec Mme Khoutir à l’école Des Fondateurs. 
 
École Joseph-Moreau : Mme Annie Dansereau a respecté les attentes des 
postes de direction d’école dans leur année probatoire. Le CSCN est donc 
heureux de poursuivre avec Mme Dansereau à l’école Joseph-Moreau.  
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Développement des encadrements sur l’intelligence artificielle (IA) 

Le CSCN investit les efforts pour encadrer l’utilisation de l’intelligence 
artificielle dans ses écoles et dans la gestion de ses opérations. Une des 
premières pratiques à mettre en place sera un encadrement écrit sur la 
gestion des données dans le cadre de l’utilisation d’outils numériques comme 
ceux de l’IA. Le CSCN possède déjà une procédure administrative qui pourrait 
être bonifiée pour répondre à ce besoin qui vise principalement la protection 
des données personnelles. 

Les prochaines étapes comprendront un examen des options d’utilisation de 
l’IA dans les pratiques professionnelles des enseignants ainsi que celles des 
appuis administratifs. 

Mise à jour des projets en cours  

École Claudette-et-Denis-Tardif: La construction de l’école CDT continue selon 
les échéanciers préétablis par le ministère de l’infrastructure. 

- La charpente métallique et les cloisons pour les murs extérieurs sont 
montées. 

- La dalle de béton du 2e étage a été coulée. 
- Le tuyautage pour le chauffage, la ventilation et la climatisation ont 

commencé au deuxième étage, le gymnase est terminé. 
- L’installation du système d'arrosage est terminée dans le gymnase et a 

commencé au deuxième étage. 
- Le toit du gymnase est achevé à 100 %. 
- La tuyauterie souterraine est terminée (sections 1, 2 et 3). 
- Les salles de classe au 2e étage commencent à prendre forme avec le 

montage des murs. 
 

Écoles Gabrielle-Roy et Michaëlle-Jean: La conception détaillée des écoles 
continue.  Un premier concept de la garderie a été proposé par les architectes 
et nous continuons à travailler sur la conception. Le CSCN travaille 
actuellement avec la ville d'Edmonton sur l'échange de terrains.  Il s'agit d'un 
processus assez long, car la ville a ses propres procédures internes à suivre. 
 
École Boréale: L'ajout de plus de 1000 m2 grâce à la subvention fédérale a 
considérablement modifié l'étendue des travaux.  Le ministère de 
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l’Infrastructure est en train de finaliser les révisions du contrat et les 
négociations avec l'architecte.  La conception de l'école commencera dès que 
les révisions du contrat seront terminées. 
 
Prochaine réunion  
La prochaine réunion ordinaire du Conseil élu aura lieu le 22 mai à 18 h dans 
la salle 234 à La Cité francophone 
 


